

## Die Wallenborn Sporthopädie GmbH

# EIN VERLÄSSLICHER PARTNER AUCH IN SCHWIERIGEN ZEITEN

Wo stehen die Spieler nach drei Wochen Training in den eigenen vier Wänden? Um eine Antwort auf diese Frage zu bekommen, ging es für die Lizenzspieler des 1. FC Köln Anfang April zur Spiroergometrie in das Diagnostikzentrum der Wallenborn Sporthopädie GmbH. Seit mehr als zehn Jahren ist das Unternehmen aus Köln-Deutz ein verlässlicher Partner bei der Durchführung der Ausdauerleistungsdiagnostik im Lizenz- und Nachwuchsbereich. So auch in dieser besonderen Situation, wo Leistungsdiagnostiken nur unter Einhaltung der Kontaktbeschränkungen und Hygienevorschriften durchgeführt werden durften. In den letzten Wochen wurden nach den Lizenzspielern auch die Nachwuchsspieler „bis zur Ausbelastung“ getestet. Insgesamt kamen so an die 100 Einzeltests zusammen. Mehrarbeit, die von den Mitarbeitern der Wallenborn Sporthopädie gerne geleistet wurde, um den 1. FC Köln, getreu dem Motto „Zesamme stark blieve“, in dieser schwierigen Zeit zu unterstützen.

Den Ortstermin nutzen einige Spieler gleichzeitig zur Versorgung mit neuen orthopädischen Einlagen. Moderne Messmethoden und die eigene Werkstatt dienen aber nicht nur der optimalen Versorgung von Profifußballern. Die Experten aus Köln-Deutz stehen

allen Sportlern zur Verfügung, die wissen möchten, wie sie optimal trainieren und ihre Beschwerden in den Griff bekommen können.

Mehr Informationen: [www.wallenborn.de](http://www.wallenborn.de)

